

SAPPORO

見つけた！

サッポロスマイル

第6回

食や自然にあふれ、たくさんの笑顔が集まる街・札幌。

“ゲストが肌で感じた札幌の魅力”をporocoがインタビュー。

**子どもと遊びながら感じる
他の大都市にはない魅力**

札幌で暮らして今年で6年目になります。緑が多い、人が温かい、都市機能がしっかりしているなど、札幌のいいところはいくつも思いつくのですが、僕がその良さを一番実感しているのは、子育てをする環境が整っていることです。食べ物はもちろん水道水だって美味しいし、ちょっと車を走らせれば自然とふれあえる大きな公園や温泉があつて、冬はウインタースポーツも気軽に楽しめる。札幌の子育て環境は、以前暮らしていた埼玉や横浜と比べても別格ですね。小学生の子どもが一人いるので、休みの日のびと楽しんでいるなって感じますよ。

**チームも自分も節目の年
札幌と北海道を盛り上げたい**

今年でプロ20年目のシーズン。これまで日本各地でいろいろなスタジアムのピッチに立つてきましたが、札幌ドームの雰囲気は、他にはない特別なものです。声援があれば響くところは他ないので、自然と気持ちが高まりますし、一体感が生まれやすいスタジアムだなと感じています。そして、チームも今年20周年！これを機にホームタウンとチーム名に「北海道」の文字が加わります。自分たちのプレーを通じて、札幌を中心に北海道全体を笑顔にできるよう盛り上げていきたいですね。そのためにはやっぱりJ1への昇格。今年こそはなん

“子どもをのびのびと育てられる大都市”
僕が考える札幌のキヤツチフレーズです！



北海道コンサドーレ札幌 MF.4

河合 竜二選手

1978年生まれ、埼玉県出身・札幌市在住。高校卒業後、浦和レッドダイヤモンズに入団、横浜F・マリノスを経て、2011年にコンサドーレに加入。ボランチ、センターバックとして活躍する、守備陣の中心選手。加入初年度よりキャプテンを5シーズン務め、精神的な柱としてもチームに貢献している。

SMILE POINT

SAPPORO



おしゃれなカフェがお気に入り
市内中心部に行ったときによく立ち寄るのが、セレクトショップの中にあるコーヒースタンド「The Lighthouse Coffee」。ソイラテがオススメです。



オフには温泉でリフレッシュ

温泉が市内各地にあるのも札幌の魅力ですよね。この前も定山渓の「豊平峡温泉」に行きました！ カレーが有名ですが、実は「十割そば」もすごく美味しいんです。



ダイナミックな遊びと一緒に
子どもを連れてよく行くのが「国営滝野すずらん丘陵公園」。大きなボールを広い芝の斜面で転がして遊ぶのが、子どもも僕も大好き！



©2015CONSADOLE

風の影響を受けない札幌ドームは、プレー面でも他のスタジアムとは違います。慣れている分、実は有利なんですよ。